



Un homenaje magnífico

Por: Marino Muñoz Lagos

La semana pasada fue inaugurado en Licantén un monumento al poeta Pablo de Rokha, hijo distinguido del lugar. De más está decir que sus habitantes se volcaron en sus alrededores para brindar a su paisano el recuerdo que se merecía. No debemos olvidar que Pablo de Rokha nació en ese sitio con los nombres de Carlos Díaz Loyola un lejano 22 de marzo de 1894, y que fue hijo de los vecinos José Ignacio Díaz Alvarado y Laura Loyola, componentes de una numerosa familia provinciana.

El pueblo de Licantén se halla situado a orillas del río Mataquito, en la región del Maule, en la zona de Curicó. Desde muy niño, el poeta acompañó a su padre hacia los resguardos aduaneros de la cordillera, donde era funcionario de carrera. Así fue conociendo caminos y parajes que más tarde cantaría en sus versos. Al mismo tiempo, fue alumno de las escuelas públicas de sus vecindades y más tarde del Seminario Conciliar de San Pelayo en la ciudad de Talca.

Luego se dirigió a Santiago para estudiar en la Escuela de Ingeniería de la Universidad de Chile, pero se retiró tiempo después para dedicarse de lleno a la poesía, fundando las revistas "Dinamo" y "Multitud", la cual duró hasta poco antes de su muerte, ocurrida el 10 de septiembre de 1968. Antes había obtenido el Premio Nacional de Literatura en 1965. Fue casado con la poetisa Luisa Anabalón Sánderson, quien optaría por el seudónimo de Winett de Rokha.

645919

Un homenaje magnífico [artículo] Marino Muñoz Lagos

Libros y documentos

AUTORÍA

Muñoz Lagos, Marino, 1925-2017

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un homenaje magnífico [artículo] Marino Muñoz Lagos. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa